

緑が丘

校訓
「ゆたかさ・たしかさ・たくましさ」
学校教育目標
「認め合い、学び合い、高め合う生徒の育成」

平戸市立田平中学校
学校だより 第19号
(令和7年 3月)
文責 堀江 泰賢

ご卒業 おめでとうございます！

～令和6年度 第20回 卒業証書授与式～

卒業生の皆さん、ご卒業、おめでとうございます。皆さんは、日々の学校生活や生徒会活動、学校行事、部活動など、様々な場面で、最高学年として下級生を導き、田平中学校の新たな伝統を築いてくれました。

保護者の皆様には、お子様のご卒業、誠におめでとうございます。義務教育を修了し、未来に向けて着実に歩もうとするお子様の姿に、喜びもひとしおのことと存じます。また、本校の教育活動やPTA活動に寄せられました温かいご理解とご協力に対し、心から感謝申し上げます。ありがとうございました。

63名の卒業生の皆さん一人一人の前途に、幸多きことを心から祈念しています！！



先輩への感謝と伝統を引き継ぐ決意を込めて ～在校生による会場設営、教室装飾、清掃活動～

13日(木)、在校生の皆さんによって、卒業式へ向けて、会場設営や教室装飾、清掃活動が行われました。限られた時間内で、一生懸命に作業をする在校生一人一人の様子から、自分の役割を自覚し、責任を果たそうとする姿勢がみられるとともに、卒業する先輩への感謝の気持ちを感じることができました。

在校生の皆さん、卒業式へ向けての準備、本当にお疲れ様でした。そして、ありがとうございます！



アンケートへのご協力、ありがとうございました ～R6「第2回 学校評価」の結果から～

12月にアンケートにご協力いただいた今年度の「第2回 学校評価」の集計と考察が完了しました。結果のお知らせが遅くなりましたが、先日、集計結果を配付いたしておりますので、詳細はそちらをご覧ください。

全体的にみると、多くの項目で肯定的な評価を頂くことができました。「学ぶ力」に関する項目が、わずかながらですが前回より向上しています。また、「教育環境」に関する項目も、前回同様、良い評価をいただきました。

一方、「豊かな心」・「家庭との連携」の項目では、まだまだ不十分な点や改善しなければならない点がありました。また、頂いたご意見・要望にも反省・改善すべき内容がありました。

先日、職員会議で、全教職員で結果についての確認と考察を行いました。今回の学校評価から把握できた成果や課題を、これからの中学校の教育活動に生かし、生徒の皆さんや保護者の皆様、地域の皆様とともに、本校の学校教育目標である『認め合い、学び合い、高め合う生徒の育成』の実現を目指していく所存です。今後ともご理解とご協力・ご支援をお願い致します。